



NOBAPROTECT® Face Shield

Gebrauchsinformation NOBAPROTECT® Face Shield

LESEN SIE DIESE GEBRAUCHSANWEISUNG SORGFÄLTIG DURCH, BEVOR SIE DIESES PRODUKT VERWENDEN.

Produkt: Gesichtsschutzschild

Artikelnummer: 672090

Hersteller: NOBAMED Paul Danz AG, Höltkenstrasse 1-5, D-58300 Wetter (Ruhr), Germany

Benannte Stelle: Modul B

SATRA Technology Europe Ltd, Bracetown Business Park, Clonee, D15YN2P, Republic of Ireland (NB 2777).

Konformitätserklärung: www.nobamed.com

Die Produkte sind als persönliche Schutzausrüstung (PSA) der Kategorie II gemäß der europäischen PSA-Verordnung (EU) 2016/425 eingestuft. Es wurde nachgewiesen, dass sie dieser Verordnung und der Europäischen Norm EN 166:2001 entsprechen.

Das Produkt bietet einen gewissen Schutz gegen den Kontakt mit Tröpfchen in der Luft, die eine biologische Gefahr darstellen können. Denken Sie jedoch immer daran, dass keine PSA einen vollständigen Schutz bieten kann.

Bei der Ausübung einer risikobehafteten Tätigkeit ist stets Vorsicht geboten. Verwenden Sie dieses Gesichtsschutzschild niemals zum Schutz vor anderen Gefahren, für die das Produkt nicht ausgelegt oder getestet ist.

LEISTUNG UND ANWENDUNGSBESCHRÄNKUNGEN:

Die Produkte wurden in Übereinstimmung mit EN 166: 2001 getestet.

PASSFORM UND GRÖSSE:

Tragen Sie nur Produkte in einer geeigneten Größe, die richtig eingestellt sind. Zu lose sitzende Produkte bleiben möglicherweise nicht an ihrem Platz, und zu enge Produkte sind unangenehm.

KOMPATIBILITÄT:

Das Gesichtsschutzschild ist für Brillenträger geeignet und kann über einer Sehhilfe getragen werden. Ebenso kann unter dem Gesichtsschutzschild ein Mund-Nasen-Schutz oder eine FFP-Maske getragen werden.

Bei Benutzung mit anderen Schutzausrüstungen (Gehörschutz, Atemschutz, etc.) muss das Gesichtsschutzschild so angelegt werden, dass die Schutzwirkungen der anderen Schutzausrüstungen in ihrer Wirksamkeit nicht beeinträchtigt werden bzw. sich gegenseitig behindern.

Um den Schutz zu optimieren, sollte dieses Produkt mit weiteren geeigneten Schutzausrüstungen wie Handschuhen, Coveralls oder Kitteln verwendet werden. Wenden Sie sich in diesem Fall vor der Durchführung der risikobehafteten Tätigkeit an Ihren Vorgesetzten, um sich zu vergewissern, dass alle Ihre Schutzprodukte kompatibel und für Ihre Anwendung geeignet sind.

WARNUNG:

Sollten Teile des Gesichtsschutzschields, die mit Ihrer Haut in Berührung kommen, zu allergischen Reaktionen führen, brechen Sie in diesem Fall die Verwendung ab und holen Sie ärztlichen Rat ein.

LAGERUNG UND TRANSPORT:

Wenn das Produkt nass ist, lassen Sie es vollständig trocknen, bevor Sie es einlagern. Zur Vermeidung von Kratzern ist darauf zu achten, dass das Produkt nicht mit der Sichtscheibe nach unten liegt.

Lagern Sie es an einem gut belüfteten Ort, geschützt vor extremen Temperaturen und direktem Sonnenlicht. Legen Sie niemals schwere Gegenstände darauf ab. Vermeiden Sie übermäßiges Falten und lagern Sie es vorzugsweise hängend.

HALTBARKEIT:

Das Produkt hat eine Haltbarkeit von 3 Jahren. Die Lebensdauer hängt von den Einsatzbedingungen ab, aber das Gesichtsschutzschild sollte entsorgt und ersetzt werden, wenn es stark zerkratzt oder in einer Weise beschädigt ist, die eine sichere Verwendung verhindert.

REPARATUR:

Wenn das Gesichtsschutzschild beschädigt wird, bietet es NICHT den optimalen Schutz und das Produkt, sollte durch ein Neues ersetzt werden. Verwenden Sie niemals ein beschädigtes Produkt.

REINIGUNG:

Einwegprodukt für den persönlichen Gebrauch. Sollten die geltenden gesetzlichen Regelungen und Vorgaben zur Infektionsverhütung eine Reinigung erlauben, kann das Produkt unter warmem Wasser mit herkömmlicher Seife gewaschen werden. Anschließend mit einem weichen Tuch abtrocknen. Das Gesichtsschutzschild kann ggf. mit einem nicht ätzenden Desinfektionsmittel gereinigt werden.

KENNZEICHNUNG:

Kennzeichnung des Herstellers und des Produktcodes/Artikelnummer.

↓ S N - 166 3 S
1 5 2 3 4 5

Bedeutung der Zeichen:

- 1 Optische Klasse
- 2 Kurzzeichen für die Beständigkeit gegen Beschlagen
- 3 Nummer der EN-Norm
- 4 Verwendungsbereich (3= Schutz vor Tröpfchen und Spritzer von Flüssigkeiten)
- 5 Kurzzeichen für mechanische Festigkeit (S= erhöhte Festigkeit)

Das Buchpiktogramm weist auf das Lesen dieser Anleitung hin. Die Benutzerinformationen werden mit dem Produkt geliefert.

ENTSORGUNG:

Gemäß den geltenden gesetzlichen Regelungen und in Übereinstimmung mit den Vorgaben zur Infektionsverhütung.

Stand der Information: Juni 2022 [Rev] 2

REF 672090

LOT XXXXXX

 yyyy-mm-dd

 yyyy-mm-dd



1 S N-166 3 S
PSA CAT II (EU) 2016/425



NOBAPROTECT® Face Shield

 Information for use

NOBAPROTECT® Face Shield

READ THESE INSTRUCTIONS CAREFULLY BEFORE USING THIS PRODUCT.

Product: Face shield

Product Code: 672090

Manufacturer: NOBAMED Paul Danz AG, Höltkenstrasse 1-5,
D-58300 Wetter (Ruhr), Germany

Notified Body: Module B

SATRA Technology Europe Ltd, Bracetown Business Park, Clonee, D15YN2P.
Republic of Ireland (NB 2777).

Declaration of Conformity: www.nobamed.com

The products are classified as Category II personal protective equipment (PPE) under the European PPE Regulation (EU) 2016/425. They have been shown to comply with this Regulation and with European Standard EN 166:2001.

The product is designed to provide some protection against contact with airborne droplets which may present a biological hazard. However, always remember that no PPE can provide full protection.

Always use caution when performing a risk-related activity. Never use this face shield to protect against other hazards for which the product is not designed or tested.

PERFORMANCE AND LIMITATIONS OF USE:

The products have been tested in accordance with EN 166: 2001.

FIT AND SIZE:

Wear only properly sized products that are properly adjusted. Products that are too loose may not stay in place and products that are too tight will be uncomfortable.

COMPATIBILITY:

The face shield is suitable for spectacle wearers and can be worn over a visual aid. Similarly, a surgical or FFP mask can be worn under the face shield.

When used with other protective equipment (hearing protection, respiratory protection, etc.), the face shield must be put on in such a way that the protective effects of the other protective equipment are not impaired in their effectiveness or interfere with each other.

To optimise protection, this product should be used with other suitable protective equipment such as gloves, coveralls or gowns.

In this case, consult your supervisor before performing the risk-related activity to ensure that all your protective products are compatible and suitable for your application.

WARNING:

If any part of the face shield that comes into contact with your skin causes an allergic reaction, discontinue use and seek medical advice.

STORAGE AND TRANSPORT:

If the product is wet, allow it to dry completely before storing it. To avoid scratches, make sure that the product is not lying with the viewing window facing downwards. Store it in a well-ventilated place, away from extreme temperatures and direct sunlight. Never place heavy objects on it. Avoid excessive folding and store preferably hanging.

DURABILITY:

The product has a shelf life of 3 years. The lifespan depends on the conditions of use, but the face shield should be discarded and replaced if it is badly scratched or damaged in a way that prevents safe use.

REPAIR:

If the face shield becomes damaged, it will NOT provide optimum protection and the product, should be replaced with a new one. Never use a damaged product.

CLEANING:

Disposable product for personal use. If applicable legislation and infection prevention guidelines permit cleaning, the product can be washed under warm water with ordinary soap. Then dry with a soft cloth. If necessary, the face shield can be cleaned with a non-caustic disinfectant.

LABELLING:

Identification of the manufacturer and the product code/article number.

1 S N - 166 3 S
1 5 2 3 4 5

Meaning of the symbols:

- 1 Optical class
- 2 Abbreviation for resistance to fogging
- 3 Number of EN standard
- 4 Range of use (3= protection against droplets and splashes of liquids)
- 5 Abbreviation for mechanical strength (S= increased robustness)

The book pictogram indicates the reading of these instructions.

The user information is supplied with the product.

DISPOSAL:

In accordance with applicable legislation and in compliance with infection prevention requirements.

Status of information: June 2022 [Rev] 2

REF 672090

LOT XXXXXX



yyyy-mm-dd



yyyy-mm-dd



1 S N-166 3 S
PSA CAT II (EU) 2016/425